



CONFÉRENCE

**Marie Curie : un grand esprit scientifique
marqué par le courage et le souci d'aider
l'humanité à mieux vivre**

Mardi 7 octobre de 18h à 19h30

dans le Foyer du Majestic - Scène de Montereau

Savez vous quel est le point commun entre :

« La biodiversité, comment la protéger ? », « Pierre et Marie Curie », « Louis Pasteur », « Antoine Lavoisier » ?

Ce sont vos prochains rendez-vous, dans le cadre de la grande cause municipale 2025 « Science et Culture » !

Marie Curie : un grand esprit scientifique marqué par le courage et le souci d'aider l'humanité à mieux vivre

Mardi 7 octobre | Foyer du Majestic – Scène de Montereau | 18h - 19h30

Première femme à recevoir un prix Nobel, elle est aussi la seule à en avoir obtenu deux, en physique et en chimie. Par son travail et son courage, elle a ouvert la voie aux femmes dans la recherche scientifique et marqué durablement l'histoire des sciences. Plongez dans son histoire fascinante, celle d'une pionnière de la radioactivité avec Pierre, son mari, et découvrez leurs contributions majeures qui ont révolutionné la physique et la médecine.

La conférence est tenue par **Didier Durand-Bancel**, diplômé de Sciences Po Paris et titulaire d'un master d'HEC. Passionné d'histoire des idées et des technologies, il intervient comme conférencier pour la ville de Montereau depuis plus de 20 ans.

- Participation gratuite
- Pré-inscription obligatoire auprès du service culturel :
01 64 70 44 14 – 01 82 34 01 41
- Au programme : conférence
- Tout public

**fête de la
Science**
à Montereau
4 – 11 octobre



Retrouvez tout le programme
sur montereau77.fr



Direction des affaires culturelles
01 82 34 01 41 - 01 64 70 44 14
montereau77.fr

